

Soyez aussi prudent en voiture, car le conducteur peut être tenu responsable de ce que contient sa voiture.

Les médicaments délivrés sur ordonnance et les seringues peuvent éveiller les soupçons des autorités. Conservez tous vos médicaments dans leur emballage d'origine et emportez vos ordonnances. Si vous avez besoin de seringues pour des raisons médicales, emportez un certificat médical justifiant leur usage.

### **La criminalité**

Certaines régions du Mexique connaissent de graves problèmes de criminalité. La crise économique engendrée par la dévaluation du peso en 1995 a entraîné une augmentation marquée de la délinquance, en particulier des crimes commis sur la voie publique. La gravité du danger varie selon l'endroit. Les voyageurs doivent prendre les précautions nécessaires pour veiller à leur sécurité.

Le vol et le vol qualifié — les principales menaces qui pèsent sur les voyageurs étrangers — se produisent plus fréquemment dans les grandes villes et en soirée. Dans les lieux de villégiature, les visiteurs devraient éviter les plages la nuit et rentrer directement à leur hôtel après une soirée passée dans un restaurant ou un club. Les spécialistes des

voyages conseillent de faire particulièrement attention dans les taxis et les transports en commun à Mexico. On rapporte de nombreux incidents au cours desquels des étrangers ont été battus et dévalisés par des chauffeurs de taxi. Dans les grands hôtels, il est possible de louer un véhicule avec chauffeur à l'heure ou à la journée. Ne héléz pas de taxi dans la rue; faites plutôt appel à un taxi radio ou rendez-vous à une station de taxi (*sitio*). Par ailleurs, le fait d'utiliser une carte de crédit ou une carte bancaire aux guichets automatiques des banques n'est pas forcément plus sûr que d'avoir sur soi de l'argent comptant. Il est arrivé que des visiteurs aient été séquestrés et n'aient pu rapporter le vol de leurs cartes. Plusieurs visiteurs ont été forcés de révéler leur numéro d'identification personnel (NIP), et ont vu leur compte débité du retrait maximal une fois avant minuit et de nouveau le lendemain.

À Mexico et dans les grands centres urbains, on recommande de prendre les précautions suivantes :

- n'utilisez que des taxis de stations agréées et ne prenez jamais de taxi en face de clubs ou de lieux touristiques;
- laissez vos objets de valeur et ceux qui sont irremplaçables dans le coffre-fort d'un hôtel ou en lieu sûr;